

Erläuterungen:

Dissertation mit Manuskripten in Form einer Monographie sollten eine durchgehende Seitenzählung haben und folgendermaßen gegliedert werden:

1. Rahmen (Relevanz & Theorie)
2. Paper 1
3. Paper 2
4. Paper N
5. Gesamtdiskussion
6. Referenzen

Anmerkung zu 4: Vor jedem Paper müssen in Form eines Textes oder in Form der oben eingefügten Tabelle die Beiträge von Co-Autoren und anderen Personen, die üblicherweise im Acknowledgement genannt werden, gekennzeichnet werden. Hierbei sind auch Daten zu kennzeichnen, die im Rahmen studentischer Arbeiten generiert wurden.

Anmerkung zu 6: Am Ende von Kapitel 1 sollten potentielle Überlappungen der Textinhalte aufgrund der thematischen Nähe der Paper benannt werden. Dies kann beispielsweise mit Hilfe der folgenden Formulierung geschehen: „Die folgenden Kapitel sind als getrennt lesbare Manuskripte gestaltet. Daraus ergeben sich inhaltliche Überlappungen zu dieser Einleitung und zwischen den empirischen Kapiteln.“

Explanations:

Dissertations including scientific manuscripts in the form of a monograph should have a continuous pagination and they should be structured as follows:

- (1) framework (relevance & theory)
- (2) Paper 1
- (3) Paper 2
- (4) Paper N
- (5) General Discussion
- (6) References

Note to 4: Before each paper, the contributions of co-authors and other persons usually mentioned in the acknowledgement must be marked in the form of a text or in the form of the table included under 4 above. Data generated in the course of student work must also be marked here.

Note to 6: At the end of chapter 1, potential overlaps of text content due to the thematic proximity of the papers should be marked. This can be done, for example, with the following wording: "The following chapters are written as separately readable manuscripts. This results in overlapping contents to this introduction and between the empirical chapters".